
Comarca Deportiva 

LARENOVAClON DE LA 
PLANTILLA INCIDIO EN LA 
REESTRUCTURAClON DEL 

EQUIPO 

EUDALDURAN 
Capitàn del C.E. Granollers 

Titular con la condi-
ción de capitàn, Duran 
es base Importante en el 
esquema del equipo que 
prepara y dir ige, Salva-
dor Cadena. 

Duran, es un hombre 
que no se anda por las 
ramas al enjuiciar las cir-
cunstancias que rodean 
al en tomo futbol ís t ico. 
no rehuye las pregun-
tas y slempre contesta 
con su leal saber y enten-
de rde las cosas. 

• ^Como explicar, Duran, 
que al lado de grandes 
partides habeis tenido 
otros decepcionantes? 
• Bueno, en la plantilla se 
cambiaron muchos juga-
dores, yo dir ia que hasta 
un total de nueve o diez. 
Recordemos que López, 
Vilà, Torcal, Escalé, Mar-
tín,Alenà, Font, Capdevi-
la, Pí, entre otros, asi co-
mo el mismo entrenador, 
Muhoz, causaron baja y 
tuvieron que sersupl idos 
por otros. Naturalmente 
todo ello influyó a la hora 
de formar un con jun to y 
esto explica quese hayan 

tenido al t lbajos en los 
resultados, sobre todo en 
los pr imeros partidos. 
• Parece que jugals ma-
jor fuera que en casa. 
- En casa hemos hecho, 
creo yo, part idos impor-
tantes, lo que pasa es 
que los equipos viene a 
cerrarse y no dejar jugar. 
Porotra parte, las no muy 
ampl ias medidas del te-
rreno de juego y el que 
este sea de tierra, tam-
poco nos favorece. 
• Pero en igual de condi-
ciones estan los equipos 
contrarios... 
- No quisiera que mls ex-
pl icaciones parecieran 
just i f icantes ni mucho 
menos tóp icos, pero las 
medidas benef ic ian al 
que juega destruyendo 
y en cuanto a lo de la tie-
rra, no es n ingún secre-
to, que la mayoría de ju-
gadores de plant i l la es-
tàbamos acostumbrados 
a la hierba. Claro que si 
es de tierra, no tenemos 
mas remedio que adap-
tarnos, pues no hay otro. 
• Ante el Europa y San 
Andrés, los dos partidos 

últimos antes de esta 
entrevista, jugasteis bien, 
^quiere ello decir que ha-
beis cogido la onda? 
• El equipo creo yo que 
està en buena linea de 
juego y si nos respetan 
las lesiones y las tarje-
tas, vamos a llegar muy 
arriba. 
• Hablando de tarjetas, 
^como es que, empezan-
do por ti, os ensenan tan-
tas? 
- Si, no te lo discuto y va-
mos a enmendarnos, pe-
ro c iertos colegiados ya 
vienen predispuestos a 
no dejar pasar nada a ju-
gadores que hemos esta-
do en Primera y Segun-
da División, cuando a . 
otros no les dan impor-
tància. Ademàs, hay co-
legiados que por la cosa 
mas nimia, ala, tarjetazo 
al canto. Y esto no es. 
- ^A que crees son debi-
das estàs posiciones tan 
radicales? 
- Pueden inf luir diversi-
dad de connotancias: 
nivel técn ico muy bajo, 
deseos de representati-
vidad, animaversión ha-
cvia c iertos jugadores o 
públ icos, en f in, pueden 
ser var ias. iAhi y no ol-
videmos que cada tarjeta 
amari l la t iene, d igamos, 
una multa de 2.500 pese-
tas... 
- cJuega mejor el equipo 
ahora que en la pasada 
temporada? 
- Se hacen mejores par-
t idos en su total idad. En 
la pasada temporada, se 
jugaban muy bien prime-
res partes solamente. 
• Hay mejor ambiente en-
tre los jugadores ahora 
que no en la anterior tem-
porada? 
- Bueno, yo no dir ia que 
en la pasada temporada 
hubiese mal ambiente. 
Lo que pasó es que hu-
bieron resultados nega-
t ives y el lo creaba cierto 
nerviosismo. 

- Cosa que no pasa ahora 
^verdad? 
• Te digo sinceramente 
que ahora existe un gran 
companer ismo y cama-
raderia. 
• ^Que parte de esta si-
tuacióT) pondrias tú en 
el haberdel entrenador? 
- Salvador Cadena, es un 
hombre que ante todo 
t iene of ic io y personali-
dad y para mi estàs cua-
i idades son indispensa-
bles en un entrenador. 
- El Lloret està arriba, 
^donde puede llegar el 
Granollers? 
Naturalmente entre los 
tres primeros. 
• òY porque no primeros? 
- Marcha muy fuerte el 
Lloret y si no t iene un 
desfal lecimiento, di f íci l 
serà alcanzarle. Pero que 
conste que vamos a ir a 
por él. 
- Cambiando de tercio y 
siguiendo con el deporte. 
Tu fuiste finalista en la 
elec ión del Mejor Depor-
tista Granollers-84, ^que 
opinión sacaste de este 
certamen? 
- Primeramente te diré 
que estoy sat isfecho de 
que se f i jasen en mi co-
mo finalista en represen-
tación del C.E. Granollers 
y también de mis compa-
fíeros de equipo. Ahora 
bien, encuanto a la or-
ganización ya no puedo 
decir lo mismo. No du-
do de la buena intención 
de los organiozadores, 
pero despues de tres a-
hos, honradamente creo 
que para otro aho tendràn 
que cambiar el enfoque 
si no quieren volver a 
caer en la vulgaridad. Fue-
ron demasiados fal los 
para que ni ellos mismos 
puedan sentirse sa-
t is fechos. 
-Esto es muy fuerte, Eu-
dal... 
- Es mi opin ión honrada 
y sincera y asi quisiera 
que se tuviese en cuenta 
Ya deciamos al principio 
que Duran, no se anda 
por las ramas... 
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